



Helmut-Dahringer-Quartiershaus Vorankündigung: Tag der offenen Tür

Hell und freundlich präsentiert sich das neurenovierte Helmut-Dahringer-Haus, das markante Grün an Fenstern und Balkonfronten ist verschwunden. Davon abgesehen bleibt aber die Außenfassade mit den vielen Balkonen erhalten, die je nach Etage einzigartige Weitsichten ins Grüne und über die Stadt bieten. Die markante 70er-Jahre-Architektur prägt nicht nur schon seit 40 Jahren das Stadtbild von Gaggenau, sondern verkörpert auch die soziale Verantwortung und die Wertschätzung für die ältere Generation, aus der heraus dieses Alten- und Pflegeheim als eine „liebvolle Heimat“ für die Alten damals gebaut wurde.

Die Sanierung ist fast abgeschlossen, die Fenster sind erneuert und haben jetzt dezentere Rahmen. 71 neugestaltete Wohnungen des Betreuten Woh-

nens, die alle mit einer Küchenzeile ausgestattet sind, stehen den Mietern auf sechs Etagen des kernsanierten Helmut-Dahringer-Quartiershaus zur Verfügung. Die Mieter können ihr neues Zuhause ganz nach ihren Wünschen einrichten. Die Pyramidenbauweise bringt es mit sich, dass jede Wohnung einen individuellen Schnitt hat. Alle Wohnungen sind barrierefrei und mit einem Kommunikations- und Assistenzsystem ausgestattet.

Ab Oktober 2017 wird das neue Helmut-Dahringer-Haus als „Quartiershaus“ noch stärker als bisher Menschen zusammenbringen. Seine Angebotsfülle von Betreutem Wohnen, Restaurant, stationärer, ambulanter und Tagespflege unter einem Dach wird in der Region einzigartig sein. Nun gilt es das Haus wieder mit Leben zu füllen.

Alle Bewohner, Mitarbeiter, ehrenamtlichen Helfer, Freunde und Förderer der Gaggenauer Altenhilfe sind eingeladen an dem neuen Konzept mitzuwirken und sich mit ihren Ideen, Anregungen und Wünschen einzubringen. Es gilt eine neue Kultur des Zusammenlebens und -arbeitens, eine neue „WIR-Kultur“ zu etablieren und so das Quartiershaus zu einem offenen Ort der Begegnung und des Miteinanders zu machen, in dem sich alle die hier leben, arbeiten und es besuchen wohlfühlen und ein Stück glücklich fühlen können, ein „Haus mit Herz“.

Am 1. Oktober 2017 öffnen wir die Türen für die Bevölkerung.

Nähere Informationen erhalten Sie rechtzeitig aus der Tagespresse und unter www.gaggenauer-altenhilfe.de.